

「赴任医師歓迎事業」を実施しました！

市内3病院において、新たに市内の病院に赴任した医師に歓迎の意を伝える「赴任医師歓迎事業」を実施しました。益田の医療を守る市民の会役員、市議会議員、益田保健所所長とともに訪問し、市民・議会・行政と一緒にあって歓迎の気持ちを伝え、地元特産品や施設利用券などの歓迎の贈り物を渡しました。

4/16 益田地域医療センター医師会病院



益田地域医療センター医師会病院には、4月から新たに山川医師が赴任されました。

山川医師の「益田市は気候が良く住みやすい環境。内科をまず第一に考えて取組み、形成外科も得意な分野なので、可能な限り益田市に貢献していけるよう努力したい」という言葉に、市長は「医師確保が課題となっている中、益田市に赴任されたことは市民にとって大変心強い。ぜひ仕事の合間に益田暮らしも楽しんでほしい」と話しました。

松ヶ丘病院には、4月から新たに小原医師が赴任されました。

益田市の精神医療の取組が進んでいると感じ、以前から益田市での勤務を希望されていた小原医師からは「益田市は海・山・川がそろっており、温かい人ばかり。松ヶ丘病院は、ひきこもり、ギャンブル依存症の分野では県内で一番の拠点であり、日本でも有数の病院。念願が叶ってうれしい」との言葉をいただきました。

益田圏域唯一の精神科病院である松ヶ丘病院で、益田の地域医療を支えていただきたいと思います。

4/16 松ヶ丘病院



4/22 益田赤十字病院



益田赤十字病院には、研修医6名を含む16名の医師（当日2名欠席）が新たに赴任されました。

益田市出身の研修医からは「いろいろな方にお世話になったので、一生懸命勉強して一日でも早く皆さんに還元できるよう頑張りたい」と心強い言葉をいただきました。また、33年ぶりに臨床医として赴任された総合診療医の正林先生は「以前から益田のへき地医療に関心があり、一から学び直し貢献したい」と熱い思いを語りました。

青木院長は「今年度から医師の働き方改革で時間外労働の規制が厳しくなる中、これだけ多くの医師に赴任いただき嬉しい。これからも頑張ってもらいたい」と話しました。

今回赴任された医師の中には、ご夫妻と一緒に赴任された方や数年ぶりに益田に戻ってきた方もおられます。

益田の魅力をたくさん感じてもらい、少しでも長く益田の地域医療を支えていただきたいと思います。



『看護の日』市民啓発街頭活動を実施しました！

『看護の日』は近代看護を築いたナイチンゲールの誕生日にちなみ5月12日に制定され、この日を含む1週間（今年は5月12日から5月18日まで）が看護週間とされています。

5月15日(水)に『看護の日』市民啓発街頭活動を行いました。平成26年からコロナ禍での自粛期間を除いて毎年実施しており、今年で8回目となりました。

この活動は『看護の日』のメインテーマである“看護の心をみんなの心に”の啓発を行うことで、看護師を含めた医療従事者への感謝と、一人ひとりに看護への理解と関心を深めてもらうことを目的に実施しています。



当日は、市内3病院（益田赤十字病院・益田地域医療センター医師会病院・松ヶ丘病院）の現役の看護師等や県立石見高等看護学院の学生、関係者（市議会議員・益田の医療を守る市民の会会員・島根県看護協会益田支部職員・益田保健所職員・市職員）、あわせて68名が参加し、市内の商業施設3店舗の出入口で『看護の日』の啓発チラシと啓発グッズ等を約600人に手渡しました。

今後も益田圏域の医療体制を維持するため、関係機関と協働して住民の皆さんへ理解と協力を呼びかける活動を続けていきます。

みんなで知って、みんなで守ろう！益田の医療

日時：7月27日(土) 14:30～16:00

会場：益田駅前ビルEAGA 3階 市立保健センター大ホール

定時総会 記念講演「みんなでつくろう地域包括ケアシステム」

講師：益田地域医療センター医師会病院

院長 齊藤洋司 先生



いつも、ありがとう。



<講師プロフィール>

鳥取県立米子東高校卒業

1983年 島根大学医学部卒業 同大麻酔科入局

1987年 米エール大学留学

1999年 島根大学医学部麻酔科学教授

2023年～ 益田地域医療センター医師会病院 院長

この記念講演はどなたでも聴講できます。
お誘いあわせのうえ、ぜひご来場ください。
*立体駐車場をご利用の場合は、駐車料金無料の手続きをしますので、駐車券を会場へ持ちください。

主催：益田の医療を守る市民の会 共催：益田市



スマホから道路の異常を簡単送信！

路面の損傷、落石・崩土・倒木、カーブミラーの損傷、道路上の動物の死骸…
道路に異常があるけれど…

「電話では内容を伝えにくい！」「災害の状況をすぐに管理者に伝えたい！」

そんな時は、市民投稿サービス「ますナビ」を活用しましょう！

「ますナビ」はスマートフォンやパソコンから、道路に関する要望を投稿できるサービスです！

写真の投稿やGPSの位置情報が共有できるので、簡単に道路の様子を伝えることができます。

※いただいた投稿内容について、詳細確認のため市職員から連絡する場合があります。

※本サービスは地理情報システム（GIS）を用いて構築されています。



【問い合わせ先】市土木課 ☎ 31-0361